



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

## (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/41510 28/11/2018 114959

**AUTOR/A:** SALVADOR I DUCH, Jordi (GER)

## **RESPUESTA:**

En la Red de Carreteras del Estado (RCE), la apuesta firme, llevada a cabo por la Dirección General de Carreteras (DGC) del Ministerio de Fomento para la mejora de la seguridad de la circulación, ha permitido que, en los últimos años, la red de su competencia haya experimentado una importante transformación y que el riesgo de sufrir un accidente haya descendido de manera significativa.

El Ministerio de Fomento tiene implantado un sistema de gestión de la seguridad vial desde hace muchos años, que viene mejorando continuamente y adaptando a los nuevos avances técnicos y de gestión de la seguridad de las infraestructuras viarias, y las particulares características de la Red viaria Estatal que gestiona (diferentes a la del resto de administraciones) hacen necesario disponer de unos procesos y metodologías propias.

Respecto a la separación de carriles de la vía N-340 en el entorno de La Mora y Altafulla, se indica que, en la Mora, la actual separación mediante marcas viales está funcionando de manera correcta; y en Altafulla está previsto ejecutar una mejora de la señalización y el balizamiento.

Además, es de destacar que, las medidas adoptadas de desvío de camiones por la AP-7, contribuyen a la mejora de la seguridad de esta vía.

Madrid, 19 de febrero de 2019